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1. Présentation générale 

Le 14 décembre 2011 à l’appel de leur Président les Comités 7 et 8 se  réunissent dans le cadre d’une assemblée 

générale élective en vue de renouveler leur cadre élus en 2008. 

Monsieur Christian COULON, Maire du 8ème arrondissement met à disposition de nos deux Comités le Salon 

des Mariages de sa Mairie, équipé de tous les matériels dont nous avions besoin pour assurer dans les meilleures 

conditions nos assemblées. 

Monsieur le Maire étant absent, c’est Madame Naïma BENJAMIN, son adjointe chargée de la voirie qui nous 

accueille chaleureusement. 

Madame Lucette LACOUTURE, est exceptionnellement absente, retenue à Paris dans le cadre de ses fonctions 

au sein de la Commission d’Entraide du Conseil d’Administration de notre Société où elle doit soutenir un dossier 

important concernant un légionnaire de notre section. 

Après avoir remercié les personnes présentes, notamment les membres de leur Comité, ceux des comités 

voisins, et tous les invités, chacun des Présidents prends la parole, pour un rappel succinct des actions 

développées au sein de leur Comité, puis, Roland Minodier, en sa qualité de Vice-président de la Section du 

Rhône, présente la vie dans la Section. 

Il souligne notamment la volonté de notre Présidente, de maintenir à un très haut niveau ce qui touche au 

prestige de l’ordre et ce qui est lié à la solidarité. Il importe de détecter et soutenir tous ceux qui sont dans le 

besoin et souffrent en y incluant également ceux touchés par la solitude. 

Il rappelle, à titre d’exemple, la réussite d’actions conduites par la section sous le double signe de l’entraide et 

du prestige de l’ordre : 

o La Journée de l’excellence, excellence citoyenne et excellence des métiers au cours d’une journée 

ayant réuni les Meilleurs Ouvriers de France et les Légionnaires. 

o La Librairie du Cœur ayant permis à des étudiants de se constituer leur bibliothèque grâce aux ouvrages 

offerts par les légionnaires de la section. Trois mille ouvrages ont déjà été remis aux étudiants et ceux qui 

nous parviennent encore, seront mis à la disposition de certaines prisons 

o L’inauguration de la plaque de la Légion d’honneur offerte par notre section, à l’Ecole Nationale des 

Services Vétérinaires le 17 septembre 2011 à l’occasion du 250ème anniversaire de la création de l’Ecole. 

Une vingtaine de légionnaire, dont notre Porte drapeau ont participé à cette cérémonie au cours de laquelle 

Madame Lacouture a présenté, la Légion d’honneur et les valeurs qu’elle anime. 



 

Puis il évoque  

o les orientations retenues pour 2012 notamment les travaux développés dans le cadre « d’Honneur en 

action » dont les objectifs sont désormais bien compris par les légionnaires. Des idées émergent 

▪  excellence dans la musique 

▪ excellence sportive, 

▪ sont également attendues de nouvelles propositions de tous en particulier des adhérents des comités 

7 et 8. 

o le merveilleux voyage organisé dans les Alpes par le Professeur Ulysse Président du comité 12 qui a permis 

de découvrir la géologie méconnue de cette région et de renforcer les liens entre tous les participants. Ce 

succès est encourageant et la formule sera reprise en 2012 avec une excursion en Corse pendant 2 ou 3 

jours. Une sortie sur une journée est également envisagée. 

2. Présentation du projet l’Arbre et l’Enfant La 

parole est donnée à Monsieur Pierre Chaverot, président du Comité 5, pour une 

présentation de son projet « l’Arbre et l’Enfant » développé avec le soutien 

Madame Lucette Lacouture dans le cadre d’honneur en action. Son idée repose sur 

l’éducation au respect du cadre de vie comme base essentielle à l’acquisition du 

civisme. Dans ce but il est proposé aux directeurs et professeurs d’écoles et de 

collèges de soutenir cette idée avec l’appui des autorités académiques. Il est 

recherché, dans chacun des Comités de la section, au minimum une classe qui 

s’engagerait dans ce sens. 

 

3. Remise du Brevet de Chevalier de la légion d’honneur à Monsieur Holler 

La médaille de Chevalier de la Légion d’Honneur a été remise à Monsieur Holler au sein de la 

municipalité de Bron car, c’est dans cette commune qu’il a exercé ses activités 

professionnelles et associatives et où il est très connu. 

Habitant le 8ème arrondissement il rejoint immédiatement notre Comité et Roland Minodier 

est très heureux et fier de lui remettre son brevet et de l’accueillir parmi nous. 

Très ému Monsieur Holler  dit quelques mots et nous  promet de participer à nos activités. 



  

 

 4. Elections au sein des Comités 7 et 8 

Aucun candidat ne s’étant porté volontaire pour les postes devant être renouvelés à la suite de l’appel à 

candidature lancé en septembre dernier, et aucune candidature spontanée n’étant exprimée parmi les 

légionnaires présents, les titulaires actuels proposent de reconduire leur mandat. 

Le vote à mains levées étant autorisé lorsqu’il n’y a qu’un seul candidat par poste à pourvoir il est décidé de le 

retenir. 

Sont élus à l’unanimité des personnes présentes ou représentées 

o   Paul Cherqui Président du Comité 7  

o   Paul Thenard Vice-président du Comité 7  

o    Roland Minodier Président du Comité 8  

o   Charles Francois Vice-Président du Comité 8  

A noter que personne ne souhaite assumer la fonction de délégué 

  



5. Conférence de Monsieur Michel Simon sur le thème « L’avenir de l’Energie et du nucléaire en France » 

Monsieur Michel Simon, est, Ingénieur, ancien Maire de Messimy, membre de la Société Française d’Energie 

Nucléaire (association), 

Sa conférence  passionne l’auditoire pendant plus d’une heure, et elle se poursuit 

par un flot de ‘questions réponses’ toutes plus pertinentes les unes que les autres, 

témoignant de l’intérêt porté au sujet, 

A noter l’intervention de notre Président d’Honneur, le Général Marc, à la suite 

d’une question posée sur les risques potentiels d’une attaque aérienne sur les 

centrales nucléaires, 

Sont présent, Monsieur Jacques Vaillant, frère de Madame Monique Fages, 

membre du  comité 8, Coauteur, avec Monsieur Claude Acket d’un ouvrage « Les 

énergies renouvelables – Etat des lieux et perspectives ». 

Le temps lui est insuffisant pour intervenir. 

Le développement de l’énergie éolienne n'est abordé dans le fond ni celui des 

énergies marines évoqué dans la Cohorte du mois de novembre 2011. 

6. Verre de l’amitié 

Roland Minodier, à contre cœur doit mettre un terme aux débats et remercier vivement notre conférencier pour 

la qualité de son intervention et l’assistance pour la pertinence des questions posées, 

Madame Naima Benjamin accompagnée de Monsieur Devornique, Directeur du Cabinet sont présents à la fin des 

débats, pour nous inviter à partager un verre de l’amitié offert par la municipalité du 8ème, 

C'est un nouveau moment fort, centré sur le thème de la Conférence et notre présence se prolonge bien au-delà 

de l’horaire initialement prévu. C’est avec regret que nous devons nous séparer, 

Nous tenons à remercier Monsieur le Maire et le personnel de la Mairie du 8ème arrondissement pour sa 

contribution exemplaire à l’origine du succès de notre réunion. 

  

Colonel Roland Minodier, président du comité 8 


